

SpaceDays: „Mein Raum – Dein Raum“

Der Weltraum – unendliche Weiten. Wir schreiben das Jahr 1975. Im Orbit der Erde treffen sich die Raumschiffe der USA und der Sowjetunion: Apollo und Soyuz. Mitten im Kalten Krieg findet ein Rendezvous zweier Erzfeinde statt. Während die Raumschiffe miteinander verkoppelt sind, statten sich die beiden Mannschaften mehrere Besuche ab. Trotz eisiger Distanz auf der Erde öffnet man sich im luftleeren Raum gegenseitig die Tür und überwindet so irdische Grenzen.

„Mein Raum – Dein Raum“ lautet das Motto der SpaceDays 2004. Natürlich geht es dabei nicht um politische Supermächte. Aber was hat die Geschichte von Apollo und Soyuz dann mit dem Thema zu tun? Einiges! Sie erzählt von völliger Abschottung ebenso wie gegenseitiger Annäherung. Zudem zeigt sie, dass Grenzen veränderlich sind.

Solche Erfahrungen gehören auch zum alltäglichen Miteinander: Manchmal kann man ganz leicht aufeinander zugehen, begegnet sich „offen“ oder gewährt besonderen Menschen Zutritt zu seinem privaten Raum. Weniger angenehm ist es, wenn persönliche Grenzen verletzt werden, man sich keinen Raum lässt, zu nahe tritt oder sogar richtig aneinander gerät.

SpaceDays: Die Medienaktion für Kinder und Jugendliche aus Bremen

Kinder und Jugendliche sind die Akteure der SpaceDays. Was fällt Euch ein zum Thema „Mein Raum – Dein Raum“?

- ★ Wann fühlt Ihr Euch eingeengt?
- ★ Wie reagiert Ihr, wenn jemand Eure Grenze überschreitet?
- ★ Wann fällt es leicht, sich zu öffnen?
- ★ ...

Also: Gedanken machen, Ideen entwickeln und ran an die Medien: Ob Bild, Ton oder Text – ob Kamera, Mikrophon, Computer oder Papier und Stifte... Erlaubt ist, was Spaß macht!

Selbstverständlich könnt Ihr auch Arbeiten einreichen, die fertig in der Schublade liegen und schon lange auf Veröffentlichung warten.

Einzige Bedingung: der Bezug zum Thema „Mein Raum – Dein Raum“.

Ab sofort könnt Ihr Eure Projektideen unter info@spacedays-bremen.de einreichen. Beschreibt kurz Euer Vorhaben und teilt uns mit, wer Ihr seid. Damit Euren Beiträgen die ihnen gebührende Aufmerksamkeit zuteil wird, werden wir sie in einer Broschüre ankündigen. Deshalb bitten wir um Zusendung Eurer Ideen bis zum 26. September 2004.

Die SpaceDays enden am 26. November 2004 mit einer großen Abschlussveranstaltung. Dann heißt es: „Vorhang auf – Bühne frei“ für Eure Werke.

SpaceDays: Projekt „Netzstadtspiel“

Im Rahmen der SpaceDays wird außerdem am 2. November 2004 von 15-19 Uhr ein Netzstadtspiel stattfinden. Ihr wisst nicht, was das ist? Informationen dazu findet Ihr auf www.netzstadtspiel.de. Wenn Ihr mit Eurer Einrichtung teilnehmen wollt, könnt Ihr Euch ab sofort unter info@spacedays-bremen.de anmelden.

